

México y Cuba por más y mayor solidaridad



MÉXICO

OCTUBRE
9 - 12
2025

Cultivo una rosa blanca,
En julio como en enero,
Para el amigo sincero
Que me da su mano franca.

Y para el cruel que me arranca
El corazón con que vivo,
Cardo ni oruga cultivo:
Cultivo la rosa blanca.

José Martí

Cartel

Por: Nuria Barbosa León

La Habana, 2 dic (RHC) El IX Encuentro continental latinoamericano y caribeño de solidaridad con Cuba cuyas sesiones finales se celebrarán en Ciudad México del 9 al 12 de octubre de 2025, ya está en

marcha según se dio a conocer en conferencia de prensa realizada de manera virtual este lunes.

La convocatoria se realizó desde la embajada de Cuba en la capital mexicana y contó con la participación del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) en su sede en La Habana.

Su presidente, Fernando González Llort, recordó en su intervención la proeza épica realizada por los expedicionarios del yate Granma, que hace 68 años llegaron a Playa Las Coloradas guiados por el líder Fidel Castro un día como hoy.

Esa gesta revolucionaria une a los pueblos de México y Cuba, porque el hecho se gestó en la nación azteca y luego se zarpó desde Tuxpan con el único propósito de iniciar la lucha armada y liberar a la isla de la colonización imperial, algo alcanzado con la victoria del 1ro de enero de 1959.

«Debemos proponernos que el Encuentro sea una contribución real para enfrentar la actual ofensiva contrarrevolucionaria del imperialismo norteamericano, en la búsqueda de la más amplia unidad posible de las fuerzas de izquierda en la región, fortaleciendo la solidaridad militante por Cuba y por las causas justas que defienden nuestros pueblos. Busquemos nuevas vías para articular y globalizar la solidaridad, atemperadas a los actuales escenarios en nuestra América y en el orbe» propuso el máximo jefe del ICAP.

La cita del venidero año permitirá encontrar nuevas formas para la unidad, y podrá influir en la articulación con propuestas contundentes en la lucha contra el bloqueo y la injusta inclusión de Cuba en la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, añadió González Llort.

Ese evento igualmente fortalecerá la solidaridad económica con la isla caribeña; denunciará las campañas desinformativas y la guerra mediática contra el proceso revolucionario cubano.

Al mismo tiempo fomentará la coordinación e integración solidaria latinoamericana y caribeña, que tendrá en cuenta la labor desarrollada por la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas, instrumento de para la coordinación de estrategias en defensa de la Revolución Cubana que nos compulsen al necesario fortalecimiento, desde nuestros espacios, de un frente común para fortalecer la resistencia y la unidad latinoamericana y caribeña en apoyo a la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz», exhortó González Llort.

Concluyó su intervención con un agradecimiento al Movimiento Latinoamericano y Caribeño de Solidaridad con Cuba, por la ayuda recibida en apoyo a la reciente contingencia energética y ante los embates de los huracanes Oscar y Rafael y los sismos que afectaron las provincias de Granma y Santiago de Cuba.

Por su parte, José Ángel Mauri del Toro, consejero político de la embajada cubana en México destacó la ayuda solidaria brindada mucho antes del establecimiento de relaciones diplomáticas hace más de 120 años para lograr la independencia de la Mayor de las Antillas.

Reconoció que el Movimiento de Solidaridad con Cuba en México es amplio y diverso que acompaña en el enfrentamiento a la política injerencista de bloqueo, realizan campañas para enviar donaciones, luchan contra la proliferación de noticias falsas en contra de la Revolución e integran las brigadas para visitar la isla y conocer la verdad.

«Emociona mucho contar con esas pruebas de solidaridad y amor», afirmó el diplomático cubano y agradeció toda la contribución realizada para la resistencia del pueblo cubano ante el imperialismo de Estados Unidos.

Mientras que Israel Bretón propuso que los ejes temáticos a debatir sean: la defensa de la Revolución Cubana; la lucha contra el bloqueo y la exclusión de Cuba de la lista de estados patrocinadores del

terrorismo; el fortalecimiento de la solidaridad económica con la Isla; la coordinación e integración regional y acciones contra la guerra mediática.

Luego dio a conocer la propuesta de programa para realizar durante el IX Encuentro continental latinoamericano y caribeño de solidaridad con Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371149-mexico-y-cuba-por-mas-y-mayor-solidaridad>



Radio Habana Cuba